

TARJETA INFORMATIVA

DIA MUNDIAL EN RECUERDO DE LAS VÍCTIMAS DE ACCIDENTES DE TRÁFICO

FECHA DE CONMEMORACIÓN: 21 DE NOVIEMBRE DE 2021

Antecedentes

La Organización Mundial de la Salud en el año 2012 reconoce que los accidentes de tránsito se han convertido en una **pandemia silenciosa difícil de controlar** sobre todo en los países en desarrollo dentro de los que se encuentra México; y es que las secuelas que dejan estos eventos en millones de familias en el mundo es un problema de salud pública que se ha salido de las manos de los gobiernos, autoridades y ciudadanos.

Diagnóstico Internacional

- Cada 24 segundos hay una muerte en las carreteras.
- 1,35 millones de muertes anuales por accidentes de tránsito.
- Las lesiones por accidentes de tránsito son la octava causa de muerte.
- La primera causa de muerte en niños de 5 a 14 años y de adultos de 15 a 29 años
- El 54% de los fallecidos son peatones, ciclistas y motociclistas.

Significado del Día

En diciembre del 2005 en asamblea general de Naciones Unidas establecen el tercer domingo del mes de noviembre el día mundial en recuerdo de las víctimas de los accidentes de tráfico, en reconocimiento de dichas víctimas, de las pérdidas y los sufrimientos de sus familias.

Convencidos de que la responsabilidad de la seguridad vial recae en las autoridades locales, estatales y nacionales.

¿Qué esta pasando en el estado de Colima?¹

- En el estado de Colima al año pierden la vida 109 personas por los accidentes viales.
- El 62.4% fallece en la vía pública.
- El 41.4% se concentran los grupos vulnerables, dentro de los que predominan los motociclistas con el 23.9%.
- El Municipio de Colima cuenta con el primer lugar en el número de defunciones con el 35%, seguido de Manzanillo con 26% y Tecomán con 23%.
- Al año ocurren 5,470 accidentes lo que equivale a 15 hechos viales diarios de los cuales 5 personas resultan heridas.

¿Qué propone la OMS en este 21 de noviembre?

El tema de este año destaca la **importancia de reducir la velocidad del tráfico** para prevenir la muerte y las lesiones graves en particular de las y los jóvenes al comienzo de su edad adulta, los peatones y otros usuarios vulnerables de las carreteras como los niños, las personas de edad y las personas con discapacidad.

¹ Informe de la Seguridad Vial 2018 del STCONAPRA



¿Cómo Colima puede sumarse a este día?

- Campaña de concientización en redes sociales del gobierno del Estado de materiales gráficos sobre la importancia de la reducción de la velocidad así como también de un video testimonial en la semana del martes 16 al domingo 21 de noviembre.
- Compromiso por parte de la Subsecretaria de Movilidad la Lic. Blanca Livier Rodríguez Osorio en trabajar de manera coordinada con los 10 H. Ayuntamientos del Estado de Colima para realizar:
 - Campañas permanentes de cultura de la movilidad.
 - Implementación de operativos de supervisión para mejorar la seguridad vial.
 - Intervenciones de urbanismo táctico de bajo costo pero de alto impacto en la mejora de la movilidad y el tránsito en las intersecciones con mayor número de accidentes.
- Realización de diagnósticos y auditorías viales para la reducción de los accidentes en el Estado.
- Cabildeos necesarios para a actualización de los Reglamentos Municipales de Tránsito y Seguridad Vial para incluir la regulación de los principales factores de riesgo.

Contenido de la campaña de concientización

PUBLICACIÓN 1

En diciembre del 2005 en asamblea general de Naciones Unidas establecen el tercer domingo del mes de noviembre el día mundial en recuerdo de las víctimas de los accidentes de tráfico, en reconocimiento de dichas víctimas, de las pérdidas y los sufrimientos de sus familias.

En el estado de Colima nos preocupamos por una movilidad segura así que te invitamos a actuar por tener velocidades más bajas en nuestras vialidades y carreteras.

#WDoR2021

#movilidadsegura



PUBLICACIÓN 2

A nivel mundial cada 24 segundos una persona pierde la vida en las carreteras causadas por los hechos viales. En el estado de Colima ocurren al año 5,470 accidentes lo que equivale a 15 hechos viales diarios de los cuales 5 personas resultan heridas.

La seguridad vial es responsabilidad de todas y todos. Recuerda conducir de manera responsable, respeta los límites de velocidad, usa tu cinturón de seguridad y no te distraigas con tu celular al conducir cualquier tipo de vehículo.

#WDoR2021
#movilidadsegura
#conduceresponsable



 **DIA MUNDIAL
EN MEMORIA**

**NO QUEREMOS TENER QUE
RECORDAR MÁS VÍCTIMAS,
QUEREMOS VIVIR NUESTRAS VIDAS
JUNTAS!**

 **COLIMA**
Gobierno del Estado

Infraestructura, Desarrollo
Urbano y Movilidad

 Subsecretaría de Movilidad

PUBLICACIÓN 3

A nivel mundial los accidentes son la primera causa de muerte entre niños de 5 a 14 años y de adultos de 15 a 29 años. El estado de Colima no se encuentra exento de dicha problemática ya que al año pierden la vida 109 personas dentro de las que se encuentran usuarios vulnerables como peatones, ciclistas y motociclistas.

Actúa a favor de calles con velocidades bajas en donde nuestros niños y jóvenes puedan estar seguros. Dile sí a bajar la velocidad!

#WDoR2021
#movilidadsegura
#callesseguras



DIA MUNDIAL EN MEMORIA

**RECUERDA
APOYA
ACTÚA**

**ACTÚA
A FAVOR DE CALLES
CON VELOCIDADES
BAJAS**

30 KM/H ~~60~~ ~~90~~

COLIMA
Gobierno del Estado

Infraestructura, Desarrollo
Urbano y Movilidad

Subsecretaría de Movilidad

PUBLICACIÓN 4

Puede parecer obvio que a mayor velocidad, mayor probabilidad de sufrir un accidente mortal. Pero ¿conoces las estadísticas en cómo afecta la velocidad en contar con un mayor número de heridos y pérdidas graves?.

Al tener un accidente a 60 km/h ninguna persona queda ileso. Dile sí a bajar la velocidad!

#WDoR2021
#movilidadsegura
#salvemosvidas
#bajalealavelocidad



PUBLICACIÓN 5

¿Sabías que, cuando se conduce a mayor velocidad el campo de visión se reduce? Por consecuencia de esta reducción el tiempo de respuesta para esquivar o reaccionar a cualquier imprevisto vial es insuficiente.

Te presentamos una ejemplo de como un conductor de va perdiendo la visibilidad con forme va aumentando la velocidad. Es por ello que te invitamos a reducir tu velocidad al conducir por la ciudad y así “salvemos vidas”.

#WDoR2021
#movilidadsegura
#salvemosvidas

¿SABÍA QUÉ?
+ VELOCIDAD = -GRADO DE VISIÓN
(PÉRDIDA DE PERCEPCIÓN Y REACCIÓN)

VELOCIDAD	VEVISIÓN
30 km/h	100°
70 km/h	75°
100 km/h	45°

COLIMA Gobierno del Estado
Infraestructura, Desarrollo Urbano y Movilidad

DÍA MUNDIAL EN MEMORIA

Subsecretaría de Movilidad

PUBLICACIÓN 6 (VIDEO TESTIMONIAL)

La Organización Mundial de la Salud desde el año 2012 reconoce que los accidentes de tránsito se han convertido en una pandemia silenciosa y difícil del controlar; es por ello que la Naciones Unidas establecieron este domingo 21 de noviembre como el día mundial en recuerdo de las víctimas de accidentes de tránsito.

Te invitamos a respetar los límites de velocidad, la vida de los demás está en tus manos al conducir un automóvil o motocicleta. NO queremos tener que recordar MÁS víctimas, queremos vivir nuestras vidas JUNTAS! Súmate y actúa por calles con velocidades bajas.

#WDoR2021
#movilidadsegura
#salvemosvidas

